

Abre BMV con pérdida de 1.58% (El Reforma 02/03/09)

Abre BMV con pérdida de 1.58% (El Reforma 02/03/09) El Dow Jones perdía 1.95 por ciento, el Nasdaq bajaba 1.36 por ciento y el Standard & Poor's 500 disminuía 2.06 por ciento REFORMA / Redacción Ciudad de México (2 marzo 2009).- La Bolsa Mexicana de Valores abre la sesión de este lunes con una pérdida de 1.58 por ciento, en seguimiento de las plazas bursátiles estadounidenses y los efectos del anuncio de un nuevo rescate para la aseguradora AIG. El Índice de Precios y Cotizaciones se ubica en las 17 mil 471.30 unidades, una baja de 280.88 puntos respecto al cierre del viernes. La Bolsa de Nueva York abrió en baja este lunes, por debajo de los 7 mil puntos, por primera vez desde octubre de 1997, afectada por pérdidas abismales de la aseguradora AIG: el Dow Jones perdía 1.95 por ciento y el Nasdaq bajaba 1.36 por ciento. El índice ampliado Standard & Poor's 500 perdía 15.13 puntos, 2.06 por ciento, a 719.96 unidades. Estos resultados se registraban luego de anunciarse un nuevo plan de ayuda para la aseguradora estadounidense AIG por 30 mil millones de dólares, ante las abismales pérdidas registradas por la firma en 2008, de cerca de 100 mil millones de dólares. "Al mercado no le gusta esto, porque muestra hasta qué punto el gobierno se ha comprometido en manejar una combustión controlada de esta organización zombie, que es considerada demasiado importante para el sistema, para morir por causas naturales", dijo Patrick O'Hare de Briefing.com. Los mercados mundiales se encuentran bajo presión además, luego de que el gigante bancario HSBC anunciara que busca una importante inyección de capital para sobrevivir a la crisis económica global.